

## Communiqué de Presse

### *Le Docteur Antoine Gros succède au Docteur Pierre Panel à la présidence de la CME du Centre hospitalier de Versailles*

**Au sein d'une commission médicale d'établissement (CME) renouvelée en juin 2025, le Docteur Antoine Gros a été élu à la présidence de la CME du Centre hospitalier de Versailles (CHV). Il succède au Docteur Pierre Panel, à l'issue d'un mandat de 10 ans à la présidence de la CME.**

### **Une décennie d'engagement au service de l'hôpital et des patients pour Le Docteur Pierre Panel**

Le Docteur Pierre PANEL a été élu président de CME une première fois en 2015, puis réélu en juin 2021. Son mandat a été marqué par un engagement constant en faveur de l'attractivité et du positionnement stratégique du Centre hospitalier de Versailles. Il a notamment porté une attention particulière à l'accompagnement de la prise de responsabilité médicale.

Epaulé par ses vice-présidents, le Professeur Christine Passerieux et le Docteur Reza Azarian, le Docteur Panel a présidé la CME dans un contexte de crises successives majeures : tensions sur les ressources humaines, crises sanitaires, cyberattaque, crises financière. Il a cependant porté de nombreux projets structurants pour l'avenir du CHV et l'amélioration de l'offre de soins du territoire. Son engagement en faveur de la recherche, du développement des centres experts, des partenariats et de la qualité des soins a été salué. Ces efforts ont contribué à l'obtention de la certification "Haute qualité des soins" décernée par l'HAS.

Après la cyberattaque, le Docteur Pierre Panel a également contribué de manière décisive à la reconstruction complète du système d'information de l'établissement, qui a ainsi pu relever le défi de jouer pleinement son rôle d'établissement de santé de référence du département pour les Jeux Olympiques et Paralympiques Paris 2024.



*La CME rend hommage aux mandats du Docteur Pierre PANEL*

*« Le Centre hospitalier de Versailles salue l'engagement exceptionnel dont a fait preuve Pierre Panel durant 10 ans, permettant d'impulser et d'accompagner les transformations importantes qu'il a connues, avec humanité, sens du collectif et exigence », a déclaré Pascal Bellon, directeur de l'établissement.*

Gynécologue-Obstétricien, le Docteur Pierre Panel reste particulièrement investi dans la santé des femmes. Spécialiste de l'endométriose, il porte au CH de Versailles la filière Voyelle, dédiée à cette pathologie dans les Yvelines et le Val d'Oise Ouest. Il est également directeur médical de la Maison des Femmes Calypso, structure de prise en charge globale au service des femmes victimes de violences, implantée au Centre hospitalier de Plaisir.

Le conseil de surveillance du 27 juin dernier a salué son engagement à l'occasion de la présentation du [rapport d'activité](#) de l'établissement.



*De gauche à droite : Richard Delepierre, Maire du Chesnay Rocquencourt ; Professeur Christine Passerieux ; Pascal Bellon ; Docteur Pierre Panel ; François de Mazières, Maire de Versailles*

## **Pour le Docteur Antoine Gros un mandat placé sous le signe de la cohésion, l'innovation et l'efficacité**

Le Docteur Antoine Gros a été élu à l'unanimité président de la Commission Médicale d'Établissement (CME) du Centre hospitalier de Versailles. Il sera accompagné dans ses fonctions par deux vice-présidents : le Docteur Aude Ricbourg, cheffe du service de gynécologie-obstétrique, et le Professeur Mario Speranza, professeur des universités et chef du service de pédopsychiatrie.

Réanimateur de formation, le Docteur Gros est un ancien étudiant de la Faculté de médecine Paris Île-de-France Ouest, ancien interne des hôpitaux de Lyon et ancien chef de clinique en réanimation médicale et maladies infectieuses au CHU de Rennes. Il a rejoint le CHV en 2012, où il exerce actuellement en tant que praticien hospitalier en réanimation. Il est également expert en soins critiques auprès de l'Agence nationale d'appui à la performance (ANAP).

Engagé de longue date dans les missions institutionnelles du CHV, il est membre de la CME depuis 2015, de la commission médicale du Groupement hospitalier Yvelines Sud depuis 2021, président de la commission de l'organisation de la permanence des soins depuis 2020, et de la commission d'attractivité médicale depuis 2023. Il occupait par ailleurs la fonction de vice-président de la CME depuis novembre 2024.



*Le Docteur Antoine Gros*

*« J'ai à cœur de construire, avec la nouvelle CME, un hôpital moderne, écoresponsable, qui prend soin de ses professionnels et favorise un équilibre harmonieux entre vie professionnelle et vie personnelle. Un véritable « hôpital magnétique à la française », un lieu où il fait bon soigner, progresser, évoluer, innover ...et rester ! », a déclaré le Docteur Antoine Gros.*

Son mandat s'ouvre dans un contexte de transition, marqué notamment par l'adaptation du projet stratégique CHV2027.

L'amélioration continue de la qualité des soins et du parcours des patients, le service rendu à la population du territoire en proximité demeurent un axe central du projet d'établissement. La CME du CHV, établissement support du Groupement Yvelines sud, prendra toute sa part dans la poursuite du maillage de l'offre de soin en partenariat avec les acteurs publics et privés, « dans un esprit fédérateur », a déclaré le Docteur Antoine Gros.

Cette nouvelle séquence, ouverte en janvier dernier, a permis d'adapter la feuille de route à l'évolution du contexte et à la situation financière de l'hôpital. Avec un déficit d'exploitation ramené à 17 millions d'euros en 2024 pour 30 millions d'euros en 2023, le CHV se dote d'une trajectoire financière exigeante qui permet un retour progressif à l'équilibre. Avec le soutien de l'Agence régionale de santé Ile de France, le programme d'investissement associé au projet stratégique est revisité afin d'en garantir la soutenabilité et de permettre la contractualisation de l'accompagnement Ségur annoncé.

*Contacts Presse :*

*Alexandre MOKEDE*

*Directeur de la communication et du mécénat*

*Centre Hospitalier de Versailles*

*07 86 20 32 94*

[\*amokede@ght78sud.fr\*](mailto:amokede@ght78sud.fr)